

# Projet : Centre de soins de santé mentale primaires

Créer un centre de soins primaires en santé mentale dans la région de Kolda, au sud du Sénégal, dont la population vit essentiellement de l'élevage et de l'agriculture. Il n'existe aucune ressource en santé mentale dans cette région. Les personnes et leurs familles doivent parcourir des centaines de kilomètres pour bénéficier de soins médicaux et d'une prise en charge dans cette spécialité.

Face à cette situation et à la demande croissante de soins de santé mentale, l'Ordre hospitalier de Saint Jean de Dieu au Sénégal envisage de construire un centre de soins de santé primaires en santé mentale, avec un budget de 303 250 euros, que nous espérons obtenir grâce à votre générosité à travers cette campagne.

**Collaborez  
avec nous**

**Il n'y a pas de santé sans santé mentale**



**Ordre hospitalier de  
Saint-Jean de Dieu**

**Virement bancaire**

**IBAN IT24 U030 6909 6061 0000 0125 509  
SWIFT BCITITMMXXX**